



„Querweg“ gewann das Straßenschießen

Beim letzten Preis- und Probeschießen dieser Saison wurde auch in Cadenberge-Langenstraße das neue Kaiserpaar ermittelt. Cord Trispel und Anke Köster (Foto) erhielten die Kaiserketten. Auf den Preisscheiben erreichten Anke Mahler, Wilfried Jung und Gerald Siebert die ersten Plätze. Den Sherfforden errang Marco Dekarski, der auf allen Ständen die besten Ergebnisse vorweisen konnte. Die Ehrenscheibe erhielt Nico Mahler. Am Vormittag fand das Straßenschießen mit 20 Mannschaften um verschiedene Pokale statt. Als erfolgreichste Mannschaft erwies sich „Querweg“ mit Frauke, Clemens und Uwe Schumacher. Auf den zweiten Platz schoss sich die Mannschaft „Altkehdinge Weg I“ mit Sandra Lietz, Inge und Wilhelm Bardenhagen und den dritten Platz errang „Altkehdinge Weg II“ mit Anja Neumann, Wolfgang Tränkner und Wilfried Jung.